

# 1,689 Canadiens prison- niers des Japonais

296 autres Canadiens manquent à  
l'appel

Ottawa, 26. — Le ministre de la Défense nationale du Canada, M. Ralston, a déclaré à la Chambre des communes, hier, que des 1,985 soldats canadiens dépêchés par le Canada pour la défense de Hong-Kong, il est établi que 1,689 sont prisonniers des Japonais alors que 296 autres sont morts ou manquent à l'appel.

Le ministre a reçu cette information du ministre canadien à Buenos-Aires, M. W.-F.-A. Turgeon, qui l'avait lui-même reçue de la légation de l'Argentine à Tokio. C'est le gouvernement japonais lui-même qui a précisé à la légation argentine le nombre de Canadiens que ses troupes ont faits prisonniers à Hong-Kong.